

Contestada
6-8-79

Rubler
11/1/79

Ramon Fernandez
1480 W 46 St apt 303
Hialeah, Fl, 33012

Señor Guillermo Novo Sampol:

Mi muy querido Combatiente, aunque nunca he tenido el honor de haberlo conocido personalmente me complace hoy en dia de poder admirarlo como un autentico Revolucionario de nuestra Patria. Reconozco que la justicia ha sido injusta con ustedes; mas aun ha traicionado los principios de esta Gran Nacion. Tenemos que recordar que en esta lucha estamos solos, y solamente nosotros los Cubanos podremos rescatar la Patria. No nos podemos engañar, los Comunistas bajo mentiras y engaños han penetrado los altos círculos politicos de esta Nacion, por lo cual son unas de las razones porque Cuba hoy en dia sigue siendo esclavizada por el yugo Sovietico. Hubo un gran orador Español, el cual pocos años antes de la Guerra Civil Española manifestó ' El Comunismo no es Nacionalista porque es importado, y lo importado no nace del pueblo' tambien reiteró ' el Comunismo funciona al igual que una locomotora a toda marcha, pero sin conductor porque es conducida desde Moscu, arrastra a todo lo que se le interponga por el camino, a menos que otra locomotora compuesta por un acero inoxidable, irrompible, el cual este fabricado de puro Nacionalismo en defensa de todo Pueblo oprimido sea urgentemente puesto a toda marcha en los carriles en direccion contraria, y cuando el choque se efectue solamente los brazos en alto hacia el horizonte seran los Victorioses. Estas fueron palabras de Jose Antonio Primo de Rivera fundador de la Falange Española. Hoy en dia, no solamente en los circulos Gubernamentales de esta Nacion; sino tambien en nuestro propio Exilio han relucido traidores, los cuales se interponen a la fabricacion de nuestra locomotora que nos podria conducir hacia la Liberacion de nuestro pueblo. Estos son los parasitos, pestes, ratas que por desgracia todos los pueblos tienen; pero tambien son señal de Victoria porque cuando estos elementos surjen la Victoria se acerca. Soy un joven Cubano que arribé a esta nacion junto con mis Padres hace 15 años, de los cuales radiqué 12 en New York, 2 en New Jersey, y hace apenas de 10 meses que estoy aqui en Miami. Preciento que el final de ser Exiliado se acerca y no solamente la Liberacion de la Patria es inevitable, pero tambien la de todos los Martires en el extranjero. Mi muy querido Combatiente me despido con un fuerte abrazo hasta la proxima.

VIVA CUBA LIBRE

Ramon Fernandez